

# *La présidente argentine se rendra en Chine au mois de février*

---



Buenos Aires, 12 janvier (RHC-PL) La présidente argentine Cristina Fernandez, se rendra en Chine début février, suite à la visite officielle de son homologue chinois Xi Jinping en Argentine en juillet dernier.

L'annonce de cette visite intervient après la tenue du Forum Communauté des États Latino-américains et Caribéens-Chine, au cours duquel Xi Jinping a promis des investissements en Amérique Latine dans les 10 prochaines années pour un montant de 50 milliards.

Les chefs d'entreprises qui accompagneront Cristina Fernandez en Chine participeront à un Forum Entrepreneurial Argentine-Chine le 4 février.

Le ministère argentin des Affaires étrangères a précisé que la visite de Cristina Fernandez vise à renforcer les relations bilatérales avec la Chine, le 2<sup>e</sup> pays importateur de produits argentins.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/43306-la-presidente-argentine-se-rendra-en-chine-au-mois-de-fevrier>



**Radio Habana Cuba**